
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 学校経営協議会（CS会議） の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長あいさつ 

118 名の 1 年生が入学。全部で 22 学級でのスタート。子ども達は新しい学年になって頑張ってい

る。今年度は春に運動会を行う。子ども達は運動会の練習を始めている。暑さによる熱中症が心配なの

で、注意して行っている。本日はコミュニティ・スクールとしての第 1 回目の会議。コミュニティ・ス

クールの歴史が開かれていく。これから 1 年間、いろいろご指導をいただきたい。 

 

会長あいさつ（中條） 

先がわからないところがあるが、皆さんと共に楽しくやっていきたい。皆さん、それぞれが楽しめ

ば、それが地域や子ども達、全てに広がっていく。いろんなことを進めていけたらいい。いただく意見

に対しても、肯定的に受け取りながら、時間をかけてもいいので進めていきたい。みんなで判断しなが

らやっていけたらと思う。楽しくやっていきましょう。 

 

副会長あいさつ（齋藤） 

副会長を拝命した。副会長がどうのということじゃなく、皆さんで盛り上げていく会にしましょう。 

 

50 周年委員長あいさつ（松浦） 

ぜひ、みんなで話し合って、いいねって思ってもらえるような 50 周年に繋げていきたい。 

 

50 周年副委員長あいさつ（椎名） 

元気に、頑張りましょう。 

 

R５ 学校経営協議会日程 

第１回 ４月２７日(木) 

第２回 ６月１７日(土) 

第３回 ９月９日(土) 

第４回 １０月２１日(土) 

第５回 １１月９日(木) 

第６回 １２月１４日(木) 

第７回 １月１３日（土） 

第８回 ２月３日（土） 

第９回 ３月１４日（木） 

家庭数配付 

令 和 ５ 年 ５ 月 １ ６ 日 

会 

会 長  中 條  浩 美 

 

校 長  高 橋  良 友 



50 周年委員 

松浦、椎名、森井、東海、齋藤、中條、粟野(花っ子ネット代表) 

 

学校経営方針（校長） 

令和 5 年度 花小金井小学校 学校経営方針の説明 

 

花小 CS プロジェクト 

「健全育成・交通安全対策」 

・交通安全対策について、保護者の会に色々役割として分担さ

れているものがもっと地域の力で、何かの形で参加していけ

ないか。話し合ったりする場をもてないか。 

・健全育成に関して地域がどのように子ども達を見守っている

か、このことを知る機会を。子ども達が参加できて、保護者

も一緒に学べる場や授業の活用も含めて。例えば商店などの

方々も参加ができる場所を。そして、子ども達が成長のため

に学んでいくことができる機会を。今後の可能性として。 

 

「学校支援・防災対策」 

・地域を巻き込んだ出前授業ができたらいい。 

・何か、先生を助けられる方法があれば。 

・地域の方と協働して、グランドのプランターの整備を。 

・子ども達も一緒にできる取組を。 

・パトロールに、お父さんボランティアを。 

・地域の力を借りて、ビオトープの整備を。 

 

副会長あいさつ 

今年度、このメンバーでやっていく。今日は相当盛り上がった。内容的にも盛り上がった。いい CS に

なる。皆様、ご協力をよろしくお願いします。本日はありがとうございました、 

 

令和５年度 学校経営協議会委員(CS委員)の皆様 ※敬称略 

会 長 中條 浩美 （花小サポーターズ代表) 

副会長 齋藤 貴彦  (小平市職員・樹医)  

天野 岳洋  （花小金井南公民館館長） 

鍵山 智子  （地域教育コーディネーター） 

鏑木美知子  (民生委員児童委員) 

瓦井千恵子  （民生委員児童委員） 

椎名 理沙 （保護者の会委員長） 

田中 京子  （地域教育コーディネーター） 

東海 祐子  （花小地区青少対会長） 

深川 真人  （花小金井小学校園芸ボランティア） 

堀井 賢治  (花小金井南中学校校長) 

松浦 竹美  (花小地区青少対副会長・小平市青少年委員) 

森井 良子  (元小平市教育委員会教育長職務代理者) 

    大澤 宏史 （花小金井小学校副校長） 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）とは？ 
 

CSとは、学校経営協議会を設置した学校

のことです。学校経営協議会とは、子どもの

周りにいる地域の大人が互いに協力し合っ

て、自分のまちの子ども達を守り、育てようと

するための仕組みです。 

 

CSの目的は、保護者や地域住民の学校経

営への参画と連携をすすめ、地域に開かれた

学校づくり、地域に支えられた学校づくりをし

ていくことです。 


